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  議長から，本学経営協議会規程第 6条第 2項の会議開催要件を満たしている旨の報告があった。 
 
 
１ 経営協議会議事録（6月 27日開催）の確認 
  玉手学長から，本会議事録（6月 27日開催）について確認があり，議事録が了承された。 
 
 
２ 【協議】国立大学法人ガバナンス・コード全原則に対する山形大学の適合状況（令和 6年度）につ

いて 
コーエンズ副学長から，国立大学法人ガバナンス・コード全原則に対する山形大学の適合状況（令

和 6年度）の内容について審議願うものである旨説明があった。  
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
 
３ 【協議】国立大学法人山形大学経営協議会規程の一部改正について 

宮内理事から，国立大学法人山形大学経営協議会規程の一部改正について審議願うものである旨説
明があった。  
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
本件に係る主な意見等は次のとおり。 
・ これまで年 6回の開催で出席させていただいていたが，1回分の議題が多いように感じた。回

数を減らした場合，議題数を絞り込んで話し合いをするイメージか。 
・ 経営協議会で審議しなければいけない議題以外は，絞り込む必要があると考えている。開催回

数を減らす際は，内容はある程度絞り込む必要がある。 
・ 開催回数を減らして実施し，審議しなければならないものが出てきたら書面審議としたらよい

のではないか。 
・ 他キャンパスで開催することも鑑み，次年度以降は 5回開催とさせていただきたい。 

 
 
４ 【協議】国立大学法人山形大学役員給与規程及び職員給与規程改正の方針について 

宮内理事から，国立大学法人山形大学役員給与規程及び職員給与規程改正の方針について審議願う
ものである旨説明があった。  
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 



本件に係る主な意見は次のとおり。 
・ 財源の確保は大変かもしれないが，信頼関係を守っていくためにも，人事院勧告準拠していく

ための努力をすることが必要ではないか。 
 
 
５ 【協議】教員養成に係る組織改革について 

宮内理事から，教員養成に係る組織改革について審議願うものである旨説明があった。  
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
本件に係る主な意見等は次のとおり。 
・ 教育学部については，縮小の話を伺うことが多かった。教員養成をやり直さなければならない

という具体的な思いや事例をお聞かせ願いたい。 
・ 理数系教員の養成も大変魅力的である。逆戻りをするのではなく，新しい時代に対応する人材

育成をしていただきたい。 
・ 将来地元を牽引していく人材の消失に危機感がある。教員養成に力を入れるのは不可欠であ

り，ぜひ進めていただきたい。グランドデザインを見据えた形で，他の大学と差別化して欲し
い。教員養成とは別の観点とはなるが，新たな教育を生み出すような人材を育てるようなこと
も考えていただきたい。 

・ 少子化の中で，個別に適切な指導をすることが求められている。クラスマネジメントする教員
と科目の教員等，これから変わってくる部分もあるので，そこを見据えた教員養成は大変重要
であると思う。また，大学院教育につなげていけるようなものにしていただきたい。 

・ 将来的に広域連携や山形大学以外との連携も想定しているのか。 
・ 将来的には，広域連携は必須だと考えている。 
・ 可能であれば，今までの教育学部と違うことがわかるような工夫があった方が良いのではない

か。 
・ データサイエンスやデジタル分野の比重をもっと増やしていただきたい。 
・ 魅力ある教員の要素を入れ，量の充足だけでなく，質をどう変えていくかも盛り込んだ姿があ

れば良い。 
 
 
６ 【報告】令和 6年度附属病院の経営状況について 
  附属病院長から, 議題に関して，報告があった。 
 
 
７ 【報告】国立大学協会声明について 

玉手学長から，議題に関して，報告があった。 
 
 

８ 【報告】キャンパス経営力評価（共通指標評価）に係る評価指標の追加について 
玉手学長から，議題に関して，報告があった。 
 
 

９ 【報告】令和 7年度概算要求について 
根本理事及び纐纈理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
10 【報告】国立大学法人山形大学職員給与規程の一部改正等について 

宮内理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 

11 【報告】役員の給与について 
宮内理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 

12 【報告】国立大学法人山形大学職員の勤務時間，休日，休暇等に関する規程等の一部改正について 
宮内理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 



13 【報告】職員の懲戒について 
宮内理事から，議題に関して，報告があった。 
なお，資料については個人情報等が含まれるため，会議終了後回収された。 

 

  次回は，令和 6年 11月 27日（水）に開催することとなった。 
 


